
浮島校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時  平成２８年８月１８日（木）１９：００～２０：４０ 

場所    浮島公民館 

司会・進行 岡部弘光、清家千尋 

参加者数  男 ３６ 人   女 ９ 人  合計 ４５ 人 

 

１ 市政の重点事業について 

  石川市長からの説明 

 

 

 

２ 連合自治会共通の市政課題 

救急医療体制の現状について 

（消防本部） 

１．救急の現状について 

（１）平成２７年中の状況（救急車の出場件数、救急車の搬送人員） 

（２）救急出場件数の推移（Ｓ５０～Ｈ２７） 

（３）平成２７年中の傷病程度別搬送割合 

（４）平成２７年中の事故種別・年齢区分別搬送割合 

（５）傷病程度別搬送人員の推移（Ｈ１８～Ｈ２７） 

（６）消防本部からのお願い 

（福祉部長） 

２．救急医療体制の現状について 

（１）新居浜市の医療資源等状況 

（２）新居浜市救急医療体制 

（３）救急医療体制を守るためにわたしたちにできることについて 

意見、要望等の内容 

  なし 

 

３ 意見交換会 

  ６グループに分かれそれぞれ班内で自己紹介の後、決められたテーマについて意見交

換を行いました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見交換会で出た意見は次のとおりです。 

ア 地域の自慢について 

 ・海と川があり、自然に恵まれている。 

 ・まもるくんパトロールがいて、子育てに助かっている。 

 ・地域の連帯性として、太鼓台を中心に世代を超えた連携がある。 

 ・自治会長が誇り。 

 ・教育熱心で、子育てがしやすい環境 

（他地域からの参加者から） 

 垣生校区 垣生山をよもだ会を中心に守っていること 

      浮島海岸が清掃により保全されているのが立派である。 

 泉川校区 泉が豊富にあり自慢であるが、少し整備が足りていない。 

 高津校区 １０円の市民プールの存在が自慢 

 

イ 子どもたちにどう育ってほしいか 

 参加者それぞれが、簡潔にその思いを発表 

結果を、公民館報にまとめ報告します。 

 

４ その他 

[要望]浮島自治会 

「まもるくんパトロール隊」、通学路について 

 松の木から浮島小学校への通学路についてですが、 

非常に道幅が狭いところがあり、昨年より拡幅工事が 

開始されたが、早急な完成をお願いしたいのと、 

拡幅後は交通量が増えることが予想されるので、 

交通安全対策もあわせてお願いしたい。 

 

 

 

 



 

 

平成２８年度浮島校区まちづくり懇談会(８月１８日) 


